La Universidad Pedagógica Experimental Libertador, líder en la formación continua de los docentes y asesora del estado en la generación de políticas educativas, asume el reto de contribuir al mejoramiento del sistema educativo venezolano. Por eso, consciente de las nuevas realidades educativas del país, está redefiniendo sus rumbos.

Siguiendo esta línea, el Instituto Pedagógico Rural "El Mácaro" (IPREM) integrante de la UPEL se revisa. El pasado 27 y 28 de abril del año en curso se realizó en esta sede la I Jornada de Intercambio de Experiencias de Postgrado con el propósito de crear un escenario para el intercambio de las realidades de formación y desempeño docente entre los participantes, activos, egresados y actores institucionales que hacen vida en nuestra casa de estudio. Esta primera Jornada generó aportes para mejorar la calidad e incentivar la innovación educativa de los diferentes subprogramas que conforman el programa de postgrado del IPREM.

Con este evento, se buscó discutir sobre las expectativas de formación de los participantes, debatir sobre el enfoque de formación y su pertinencia con las tendencias educativas actuales, así como interactuar sobre el impacto de los subprogramas, focalizando el mismo en el desempeño docente de sus egresados. La Jornada constituyó una ocasión para brindarle al IPREM un evento de relevancia académica como medio para establecer los lineamientos y tendencias de los postgrados, factor importante de la calidad educativa.

Esperamos que los resultados obtenidos sean revisados objetivamente y considerados como factor fundamental para optimizar su calidad con miras a responder a esas realidades. En la búsqueda de esa calidad, la revista ENTRETEMAS en su séptima edición incorpora nuevos ajustes con el fin de optimizarla, preparando su camino para la indización, para ello seguimos contando con articulistas de índole nacional como internacional con sus respectivos aportes, a quienes presentamos a continuación.

En primer lugar, contamos con el artículo Juegos y Curiosidades en el Currículo de Matemática, Autores: Claudia Lisete Oliveira Groenwald de la Universidade Luterana do Brasil (ULBRA) y Oswaldo Jesús Martínez Padrón de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador UPEL - EL MACARO. En segundo lugar, tenemos el articulo Programa de Orientación: Una Alternativa para el Manejo del Estrés Laboral en los Docentes, Autora: Alfonzina Dávila Peña de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador UPEL - EL MACARO. En tercer lugar, el artículo La Evaluación Institucional como Instrumento para Mejorar la Calidad de la Educación Superior Autora: Xiomara Coronado de la Escuela de Aviación Militar y para finalizar la Conferencia titulada

La Sorpresa: Elemento Indispensable del Quehacer Investigativo Autor: Magín Rodríguez de Universidad Pedagógica Experimental Libertador, Instituto Pedagógico de Maracay.

Rafael J. Olívar L.